

1 Editorial

Originalarbeiten

- 2 Leitlinien zur Diagnostik in psychiatrischen Kliniken
G. Laux, M. Dose, W. Eymmer, R. Schmidmeier
- 8 Unterbringungen nach dem PsychKG-NW in ein psychiatrisches Krankenhaus – Entwicklungen über 19 Jahre
D. Richter, Th. Reker
- 14 Die Rolle der Handlungs- und Sozialkompetenz in der stationären Ergotherapie depressiv Erkrankter: eine empirische Verlaufsstudie
K. Schwegler, D. Hell, T. Witschi, U. Kambli, H. Böker
- 19 Modellprojekt einer stationären Akutbehandlung von psychisch kranken Häftlingen in einer speziell eingerichteten psychiatrischen Behandlungsabteilung in der JVA Werl
J. G. Witzel, U. Gubka

Weiterbildung

- 24 Anwendung und Interpretation von Drogenscreenings im stationär-psychiatrischen Umfeld
M. Leibfarth
- 31 Psychiatrisches Feuilleton
- 36 Mitteilungen aus der BDK
- Buchbesprechungen 13, 18, 23, 30, 33, 34, 35, 42

1 Editorial

Original Papers

- 2 Guidelines for Diagnoses in Psychiatric Hospitals
G. Laux, M. Dose, W. Eymmer, R. Schmidmeier
- 8 Treatments According to the Northrhine-Westphalian Law of Compulsory Treatment in a Mental Hospital – Developments over 19 Years
D. Richter, Th. Reker
- 14 The Role of Competence of Action and Social Competence in Occupational Therapy of Depressed Psychiatric Inpatients
K. Schwegler, D. Hell, T. Witschi, U. Kambli, H. Böker
- 19 A Specially Implemented Psychiatric Unit as a New Model for the Treatment of Mentally Disordered Prisoners in a German Prison (Werl/Westfalia)
J. G. Witzel, U. Gubka

Postgraduate Training

- 24 Use and Interpretation of Drug Screenings During Inpatient Treatment
M. Leibfarth
- 31 Psychiatric Feature
- 36 Announcements of the BDK
- Book Reviews 13, 18, 23, 30, 33, 34, 35, 42